



Chile será sede de la Conferencia Anual de la IAIS 2022 que reúne a las principales autoridades supervisoras de seguros a nivel mundial

La Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros se realizará del 7 al 11 de noviembre en Santiago.

Este evento es considerado como el de mayor importancia para las entidades supervisoras a nivel mundial en el sector de seguros.

En este foro se discuten los estándares internacionales y mejores prácticas en materia de seguros, con el objetivo de hacer frente a los riesgos emergentes y nuevos desafíos económicos y sociales.

6 de julio de 2022.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF), informa que nuestro país será la sede de la Conferencia Anual 2022 de la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros (International Association of Insurance Supervisors, IAIS).

Este evento que es considerado como el de mayor importancia para las entidades supervisoras a nivel mundial en el sector de seguros.

Chile es miembro fundador de la IAIS y fue sede de la Conferencia Anual de esta organización en 2002, por lo que ésta será la segunda vez que el encuentro se realizará en nuestro país.

El encuentro, cuya organización estará a cargo de la CMF, se realizará del 7 al 11 de noviembre en Santiago y participarán en él reguladores y supervisores de más de 200 jurisdicciones (97% de las primas mundiales de seguros) que integran la IAIS, así como representantes de la industria aseguradora.

Cabe señalar que esta Conferencia estaba programada originalmente para el año 2020, sin embargo, las restricciones sanitarias producto de la

pandemia hicieron imposible la realización de este evento en la fecha original.

La Conferencia, tiene una duración de cinco días, en los que se realizará la Conferencia Anual y las reuniones de los distintos comités técnicos y de gobernanza de la IAIS, a los cuales se espera asistan más de 350 representantes internacionales.

Para la CMF ser la sede de la Conferencia Anual 2022 de IAIS tiene especial importancia en el contexto de una futura discusión del proyecto de Ley de Supervisión Basada en Riesgo para Compañías de Seguros.

Esta reforma, que sería la más importante de los últimos 30 años al mercado asegurador, tiene como objetivos principales aumentar la resiliencia de las compañías de seguros a través del fortalecimiento de sus estándares de capital y gestión de riesgos, aumentar la competencia entre las compañías y promover un mayor desarrollo del sector. Esto en beneficio de los asegurados y de la estabilidad financiera del país.

Igualmente, la Conferencia permite a nuestro país seguir aportando activamente, a través de la CMF, en el debate y temas que la IAIS aborda y que fijan los estándares internacionales y mejores prácticas en materia de seguros a nivel mundial, con el objetivo de hacer frente a los riesgos emergentes y nuevos desafíos económicos y sociales.

El registro para participar de la Conferencia estará disponible en agosto en el sitio web de la IAIS. Para mayor información sobre este evento los interesados pueden dirigirse a <https://www.iaisweb.org/>.

Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF)

Contacto: prensa@cmfchile.cl | [sala de prensa @cmfchile](#)